

Sitzungsvorlage

Gremium: Verwaltungs- und Finanzausschuss
Am: 23.04.2020

Betreff:

Nachbesetzung des Gutachterausschusses und Bestellung des stellvertretenden Vorsitzenden

Anlage(n):

Mitzeichnung

Beschlussvorschlag:

1. Herr Johannes Hartmann wird als neues Mitglied des Gutachterausschusses Kornwestheim bestellt. Die Amtszeit endet mit der Amtszeit der bestehenden Mitglieder des Gutachterausschusses zum Ende des Jahres 2021.
2. Herr Hartmann wird als neuer stellvertretender Vorsitzender bestellt.

Beratungsfolge:

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungsdatum	Beschluss
Verwaltungs- und Finanzausschuss	Vorberatung	öffentlich	23.04.2020	
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	30.04.2020	

Haushaltsrechtliche Deckung

Finanzielle Auswirkungen:

Entfällt

Deckungsvorschlag:

Entfällt

Sachdarstellung und Begründung:

Der stellvertretende Vorsitzende des Gutachterausschuss Kornwestheim, Herr Hans-Georg Gehring, ist Mitte Februar nach kurzer, schwerer Krankheit verstorben. Herr Gehring war 38 Jahre lang Mitglied des Gutachterausschusses und hat dem Gremium mit seiner jahrelangen Erfahrung, seiner Fachkompetenz aufgrund seiner Tätigkeit bei Vermögen & Bau in Ludwigsburg, vor allem aber auch durch seine persönliche Art einen immensen Mehrwert beschert. Sein Tod wird im Gremium eine Lücke hinterlassen.

Nichtsdestotrotz muss der Gutachterausschuss auch in Zukunft handlungsfähig bleiben. Dazu ist es erforderlich, dass zum einen die Position von Herrn Gehring als fachliches Mitglied des Gremiums nachbesetzt wird, zum anderen ein neuer stellvertretender Vorsitzender bestellt wird.

Der stellvertretende Vorsitzende des Gutachterausschusses muss das Vertrauen des Vorsitzenden genießen, mit den Sitzungsabläufen und auch den Abläufen in der Geschäftsstelle des Gutachterausschusses vertraut sein und sollte mit den gängigen Bewertungsverfahren vertraut sein.

Die Verwaltung schlägt hierfür – in enger Abstimmung mit dem Vorsitzenden des Gutachterausschusses, Herrn Prof. Rolf Kicherer – Herrn Johannes Hartmann vor. Herr Hartmann ist in seiner Funktion als Fachbereichsleiter Planen & Bauen auch für die Geschäftsstelle Gutachterausschuss zuständig. Er nimmt bereits jetzt schon an den Vorbesprechungen der Ausschusssitzungen und den Sitzungen selbst teil und ist daher stets in Diskussionen im Vorfeld der Sitzungen sowie in die Entscheidungen des Gremiums eingebunden.

Hierfür wird es erforderlich, dass Herr Hartmann ebenfalls ehrenamtliches Mitglied des Gutachterausschusses wird und kann dann in dieser Funktion den stellvertretenden Vorsitz übernehmen. Somit ändert sich die Anzahl der Mitglieder des Gutachterausschusses nicht.